

# Einblicke aus erster Hand

## Förderverein des HLG organisierte Berufsinfotag für Schüler der Q12

(red) Mit 112 Schülerinnen und Schülern an einem Nachmittag durch die Welt der Berufe und des Berufslebens: Am Hans-Leinberger-Gymnasium (HLG) hat der Förderverein des HLG in enger Kooperation mit der Fachschaftsleitung Wirtschaft und Recht wieder einen erfolgreichen Berufsinfotag durchgeführt. Die Schüler hatten dabei die beste Gelegenheit, Fachleute aus verschiedenen Berufssparten sprichwörtlich „Löcher in den Bauch“ zu fragen und Wissenswertes aus der beruflichen Praxis zu erfahren. 17 Referenten kamen diesmal an das HLG und berichteten in jeweils 45 Minuten dauernden Einheiten über ihre Fachgebiete.

Das berufliche Spektrum erstreckte sich dabei über Journalismus, vorgestellt unter anderem von der Mediengruppe Attenkofer und weitere Medienberufe, Medizin, Pharmazie, Informatik, Jura, Psychologie, Physik, Chemie, Wirtschaftswissenschaften, Bauingenieurwesen, aber auch Architektur, Soziale Arbeit, Polizei, Bundeswehr und Duale Studiengänge. Studiendirektorin Katharina Weber, stellvertretende Schulleiterin am HLG, und Szilvia Szegner-Horváth, Vor-



Das HLG kann beim Berufsinfotag auf eine treue Referentenrunde bauen – sehr zur Freude der stellvertretenden Schulleiterin Katharina Weber (rechts), von Fördervereinsvorsitzender Szilvia Szegner-Horváth (Vierte von rechts) sowie den Organisatoren Georg Hofer (Achter von rechts) und Monika Naumann (Sechste von rechts).

Foto: Hans-Leinberger-Gymnasium

sitzende des Fördervereins, bedankten sich bei den Referentinnen und Referenten sowie bei den Organisatoren Georg Hofer und Monika Naumann. Der Berufsinfotag stellt laut Angaben einen wichtigen Baustein im Konzept der beruflichen Orientierung am HLG dar. Die Fördervereins-Vorsitzende Szegner-Horváth betonte dabei auch, dass viele Referenten dem HLG-Berufsinfotag schon seit langem die Treue

hielten und wie wertvoll damit diese Informationsplattform für die Schüler sei. Eine gute Tradition ist auch der Austausch der Referenten nach dem Berufsinfotag. Sie berichteten einhellig von der großen Aufgeschlossenheit des Q12-Jahrgangs am HLG und von der Neugierde und des Interesses, sich Gedanken über ihre berufliche Zukunft zu machen – eine gute Rückkopplung auch für die HLG-Schüler.